3 DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN EN SALUD DE CASTILIA Y LEÓN







Colaboran















E almirall







Actividad enmarcada en el Plan Estratégico de Investigación e Innovación en Salud de Castilla y León 2023-2027, alineado con la RIS3, organizada por el Instituto de Investigación Biosanitaria de Burgos -IBioBURGOS-, creado el pasado mes de mayo y la Dirección General de Planificación Sanitaria, Investigación e Innovación de la Consejería de Sanidad, con el apoyo de Instituto de Ciencias de la Salud de Castilla y León.

La jornada ofrecerá un espacio de referencia para abordar cómo la investigación clínica, la innovación tecnológica y el marco regulatorio se integran para transformar la atención sanitaria a través de ponencias y mesas redondas en las que participarán expertos y agentes de reconocido prestigio en este campo. Con el horizonte del Producto Sanitario 5.0, se analizará toda la cadena de valor —desde la validación clínica, pasando por la búsqueda activa de promotores, hasta la aplicación final—, mostrando cómo la colaboración entre profesionales e instituciones convierte las ideas en soluciones seguras

y de calidad para la sociedad, reforzando el papel de Castilla y León como referente en innovación biosanitaria y biotecnológica. A lo largo de la jornada se desarrollará la 2ª edición de los Premios de Investigación Biosanitaria de Castilla y León como reconocimiento de la actividad investigadora de los profesionales del ámbito sanitario y se dará a conocer el fallo del 3º Concurso de Retos de Innovación en Salud, tras la puesta en común de la experiencia de los ganadores de anteriores ediciones con el programa de mentoría, contado además de espacios de Networking destinados a generar sinergias entre profesionales, instituciones y el sector empresarial.

El HUB está dirigido a profesionales sanitarios e investigadores, representantes de universidades, centros tecnológicos y empresas vinculadas a la innovación en salud, gestores y responsables de innovación, representantes institucionales, así como entidades privadas interesadas en fortalecer el ecosistema biosanitario de la Comunidad.

9:00 h. Café de Recepción / Entrega de Credenciales

10:00 h. Acto inaugural

Representación institucional

10:15 h. GALA 2ª Edición Premios de Investigación Biosanitaria de Castilla y León

Reconocimiento del talento investigador y exposición de los proyectos premiados y su contribución al progreso científico y a la innovación que impulsa la transformación del sistema sanitario de Castilla y León.

11:00 h. Marco regulatorio actual para la investigación clínica de Producto Sanitario: retos y oportunidades

Conferencias impartidas por expertos en la materia, en las que se analizará la normativa vigente y su papel clave para una innovación en salud sólida, segura y efectiva.

Presenta:

Sonia Martín Pérez. Directora General de Planificación Sanitaria, Investigación e Innovación de la Consejería de Sanidad de Castilla y León.

• Participan:

Mª Concepción Rodriguez Mateos. Jefa de Área de Investigaciones Clínicas de Producto Sanitario. Departamento de Productos Sanitarios de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS).

Pablo Crespo de la Cruz. Secretario General de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin).

PROGRAMA

12:00 h. MESA REDONDA "Producto Sanitario 5.0: Innovación Clínica"

Representantes de los Institutos de Investigación Biosanitaria de Castilla y León analizarán su papel en el impulso del Producto Sanitario 5.0, destacando la integración de investigación clínica e innovación tecnológica.

Modera:

Beatriz Muñoz Camargo. Jefa del Servicio de Investigación e Innovación Sanitaria de la Dirección General de Planificación Sanitaria, Investigación e Innovación de la Consejería de Sanidad de Castilla y León.

• Participan:

Amanda de la Fuente Vázquez. Secretaria de la Comisión de Innovación del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL).

Beatriz Rodriguez Rodriguez. Directora de Gestión del Instituto de Investigación Biosanitaria de Valladolid (IBioVALL).

Armando Pérez de Prado. Presidente del CEIm de las Áreas de Salud de León y El Bierzo. Miembro del Instituto de Investigación Biosanitaria de León (IBIOLEÓN).

Pedro Delgado López. Coordinador del área de Neurología, Neurocirugía, Neurofisiología y Salud Mental del Instituto de Investigación Biosanitaria de Burgos (IBioBURGOS).

13:15 h. Networking Cocktail

Espacio de encuentro donde profesionales, instituciones y entidades privadas tendrán la oportunidad de intercambiar ideas, establecer colaboraciones y fomentar sinergias para impulsar proyectos conjuntos de investigación e innovación en el ámbito de la salud.



14:30 h. MESA REDONDA "Colaboración estratégica en el desarrollo de Productos Sanitarios"

Se abordará el papel de la cooperación entre los distintos agentes implicados en el diseño, validación y desarrollo de los productos sanitarios.

Modera:

Jorge Labrador Gómez. Director Científico del Instituto Biosanitario de Burgos (IBioBURGOS).

• Participan:

Juan Valencia Ramos. Pediatra de la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos del Complejo Asistencial Universitario de Burgos. Ganador del II Concurso de Retos de Innovación en Salud de Castilla y León.

Javier Sedano Franco. Director General del Centro Tecnológico ITCL.

Marta Sendino Fernández. Técnico responsable de valorización y comercialización de resultados de investigación de la Oficina de Transferencia de Resultados (OTRI) de la Universidad de Burgos.

David Lucio Ollauri. Fundador de Horizon Pharma.

15:30 Retos de Innovación en salud: Mentoría que transforma

Mentores y premiados compartirán cómo el programa de formación y mentoría ha acompañado a los participantes en su proceso innovador y los aprendizajes generados.

Presenta:

Pedro Angel Redondo Cardeña. Coordinador de Servicios de la Dirección General de Planificación Sanitaria, Investigación e Innovación.

Participan:

Nuria Marcos Herrezuelo. Directora General de PONS IP. Consultora Global especializada en Propiedad Industrial e Intelectual.

Eduardo Andrés Martínez. Director Gerente de la Red de Centros Tecnológicos de Castilla y León — Red NODDO.

Pablo Alonso. Director creativo y fundador de Numen diseño gráfico y comunicación.

Ana Fernández Vázquez. Farmacéutica Interno Residente del Complejo Asistencial Universitario de León. 1er premio en la categoría "Hacia un futuro más saludable" del II Concurso de Retos de Innovación en Salud de Castilla y León.

María Rodríguez Díaz. Veterinaria responsable del Área de Medicina y Cirugía Experimental del Complejo Asistencial Universitario de Burgos. 1er premio en la categoría "Avances Terapéuticos" del II Concurso de Retos de Innovación en Salud de Castilla y León.

15:45 h. GALA de entrega de Premios del 3º Concurso de Retos de Innovación en Salud de Castilla y León

Anuncio oficial del fallo del jurado y ceremonia de entrega de premios.

Presenta:

Alberto Caballero García. Director Gerente del Instituto Ciencias de la Salud de Castilla y León.

• Participan:

Representantes de entidades colaboradoras y del comité evaluador.

17:00 Acto de clausura